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～ 笑顔満開の秋 (^o^) ～
昼間は異例の暑さが続いていますが、朝晩は季節を感じる冷え込みもあり、

ようやく秋の深まりを感じます。子どもたちは、遠足や修学旅行を楽しみ、ま

た、出前講座などの学年行事に目を輝かせながら、一生懸命取り組んでいます。

10月25日、保護者の皆様にはお忙しい中

「小中合同･緊急時引き渡し訓練」に、ご協力

いただき、誠にありがとうございました。多くの方のご協力の

おかげで、中学校との連携もスムーズにいき、保護者の方々の

動きも確認することができました。ありがとうございました。

１年生･ぐんまこどもの国 遠足
10月13日(金)、１年生が小学校初めての遠足に行ってきま

した。出発式も、しっかりと話を聞くなど、約束をきちんと

守ることができました。遊具で遊ぶときには、友達の好みを

気遣うなど優しさも伝わってきました。一日、グループの仲間

と楽しく遊んだり美味しくお弁当を食べたりなど、笑顔満開の

遠足でした。

☆ 遠足で、ぼくはローラーすべり台をやりました。上まで行くの

が大変でした。すべったら、とんでもない速さで、

おしりがあつくなりました。 （１組児童）

☆ 遠足に行きました。アスレチックがこわかった

けど、１階まで行けました。みんなで食べたお弁

当は、とってもおいしかったです。 （２組児童）

☆ わたしが、一番たのしかったのはアスレチック （３組児童）

です。どうしてかというと、いろんな遊具があっ

てたのしかったからです。 （３組児童）

２年生・桐生が岡公園 遠足
10月20日(金)、桐生が岡公園に遠足に行ってきました。午前中は、友達と相談して決めた

遊具に乗って楽しみました。美味しいお弁当を食べた後は、いろいろな動物を見てたくさんお

しゃべりしました。昨年よりも協力し合い力を合わせ、楽しい一日をつくっていました。

☆ 遊園地で１番楽しかった乗りものは、ミニレールです。なぜなら、私には速く感じたからです。

だから、とても楽しめました。また行きたいです。 （１組児童）

☆ … お弁当を食べた後は、動物園に動物を見にいきました。１番よかったのは水族館です。

スッポンや動物のはくせいなど、いろいろ見られてよかったです。また行きたいです。（２組児童）

☆ １番思い出に残った乗りものは、アドベンチャーシップです。高く上がって空までとばされそう

になったからです。１回転したら、もっとこわいと思います。青空に入りそうになりました。「く

じらぐも」というお話しのように、天までとどきそうになりました。 （３組児童）



６年生･鎌倉＆鴨川シーワールド 修学旅行
10月19日(木)～20日(金)、修学旅行に行ってきました。１日目は、鴨川シーワールドでシャチの

ショーを見たり、お土産を買ったりしました。２日目は、鎌倉で班別行動です。仲間と協力し

合って、楽しい思い出をつくることができました。笑顔いっぱいの２日間でした。

☆ 鎌倉市内を、初めて子供だけで歩きまわって、とてもいい経験ができました。ぼくは、班長と

して道を間違えないように、ちゃんと地図を見て歩きました。１回も間違えずに行けました。地

図をちゃんと読み取れるようになったり、時間の使い方も上手になったりしました。(１組児童)

☆ 鎌倉の班行動では、銭洗弁財天に行きました。水おみくじと扇子おみくじを買い、両方とも大

吉でした。６年間で最後の修学旅行は、クラスとも交流を深め、仲良く楽しく、そして笑ったり

しながら、とても楽しい２日間となり良かったです。もう１回行きたいです。 （２組児童）

☆ 計画を立てていた時は、ちょっと不安なところもあったけど、終わってふり返ってみると、ど

の宿泊学習や遠足よりもうまく行動できました。班長としても、今までで一番みんなをまとめら

れ、成長したなと自分でも思いました。めちゃくちゃいい思い出ができました。 （３組児童）

３年生・東武動物公園 遠足
10月27日(金)、東武動物公園に行きました。友達と相談し

て決めた乗りものに乗ったり、ホワイトタイガーなどの動物を

見たりしました。そして、初めてお小遣いを持っていき、ワク

ワクドキドキしながらお土産も買いました。

☆ 遊園地のｷﾞｬﾗｸｼｰｳｫｰｶｰｽﾞでは、かがみの迷路がありました。

少し難しかったけど、楽しかったです。次に、お昼ごはんです。

朝早く起きて、お母さんが私のためにお弁当を作ってくれました。

ねこのおにぎりで、かわいかったです。…… 家に帰って、

ﾊﾞｰﾑｸｰﾍﾝのお土産を食べながら、家族に今日の出来事を話すと

にこにこしながら聞いてくれました。 （１組児童）

☆ … 動物園では、たくさんの動物を見ました。その中で好き

な動物はﾎﾜｲﾄﾀｲｶﾞｰです。近くに来たときは大きくてびっくりし

たけど、ネコみたいに寝ているのがかわいかったです。乗る予

定の乗りものが点検中で乗れなかったけれど、話し合って違う

ものに変更し協力し合って楽しい遠足になりました。(２組児童)

部活動の頑張りに拍手！
10月５日(木)、あしかがフラワーパークプラザで学 10月12日(木)、足利ガスグラウンドで陸上記録

校音楽祭が行われました。今年度は、６人の 会が行われました。１ヶ月近く朝練に励んだ成

メンバーが、放課後や夏休みに協力し合って 果を、当日しっかりと発揮することができまし

練習に取り組み、♪なぞのたからばこ♪をス た。共に練

テージで堂々と演奏することができました。 習に励んだ

また、音楽集会 仲間と支え

でも、全校生徒 てくれた家

の前できれいな 族の想いも

音楽を奏でてく 大きな力と

れました。 なりました。


